

## Fundación Integra

Señor Director:

"Ya no somos una institución como éramos" es una de las citas que encabeza la noticia publicada recientemente en este medio, afirmación que se presenta con una connotación negativa respecto del quehacer de Fundación Integra. Sin embargo, coincidimos con esa frase desde una perspectiva muy distinta: efectivamente, no somos lo que éramos, y aquello da cuenta de un avance significativo.

Fundación Integra ha transitado, a lo largo de sus 35 años de historia, desde un modelo de carácter asistencial hasta consolidarse como un referente en educación parvularia pública, gratuita y de calidad. Hoy contamos con un Proyecto Educativo Institucional sólido, coherente con los aportes de la ciencia y los desafíos que impone la sociedad actual, que reconoce y valora la diversidad y singularidad de niñas y niños, situándolos como sujetos de derechos y protagonistas de sus aprendizajes.

Al respecto, quiero precisar información relevante contenida en la nota. El presupuesto de Fundación Integra se compone en un 99,5% de recursos provenientes del Ministerio de Educación, a través de un convenio de transferencia que formaliza la asignación de fondos y resguarda su correcto uso para asegurar la entrega de la oferta educativa y la cobertura a nivel nacional.

En ese contexto, aclaramos que las cifras presupuestarias consignadas en la publicación no son correctas. El presupuesto institucional asignado en 2024 alcanzó los 416 mil millones de pesos, mientras que en 2025 la cifra superó los 438 mil millones de pesos, montos significativamente distintos a los señalados en la nota. Esta información es pública y se encuentra disponible en el Portal de Transparencia de Fundación Integra.

CARLOS GONZÁLEZ RIVAS

Director ejecutivo  
Fundación Integra